

Realizará la ONU foro de derechos humanos aquí

Luz del Carmen Sosa
El Diario | 28-09-2011 | 01:59

Ciudad Juárez será sede del foro “El Derecho a Defender los Derechos Humanos”, organizado por la Comisión de Política Gubernamental en Materia de Derechos Humanos y la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en México.

El evento se realiza mañana 29 de septiembre en el hotel Fiesta Inn, ubicado en la Avenida Paseo Triunfo de la República.

Este foro tiene por objetivo “dar a conocer la Declaración sobre los Defensores de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones U, intercambiar puntos de vista sobre mecanismos de protección entre autoridades de gobierno tanto municipal como del estado con organizaciones y defensores de derechos humanos, así como reconocer la legitimidad de quienes desempeñan esta labor”.

El acto será encabezado por Javier Hernández Valencia, representante en México de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, además de funcionarios de los tres niveles de gobierno.

Hernández Valencia presentará la campaña DECLÁRATE de la Oficina en México de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

Además se impartirán las conferencias como el rol de los organismos públicos de derechos humanos en la protección de las y los defensores de derechos humanos.

Además de “la situación de las y los defensores de los derechos humanos en

México”, por parte de José Juan Alonso Ramírez, de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos

También presentarán la propuesta para crear un Mecanismo de tutela para Defensoras y Defensores de los Derechos Humanos, por parte de José Alarcón Órnelas, de la Comisión Estatal de Derechos Humanos.

La Secretaría de Gobernación y la Fiscalía General del Estado hablarán en torno a la implementación de Mecanismos de Protección para Defensoras y Defensores de Derechos Humanos

También se abre una mesa de trabajo sobre las “Experiencias en la Labor de las y los Defensores de Derechos Humanos” a cargo del sacerdote Flor María Rigoni, director del Albergue Belén Casa del Migrante de Tapachula, Chiapas y Luz Esthela Castro, coordinadora del Centro de Derechos Humanos de las Mujeres A.C. de esta ciudad.

Otra mesa de trabajo es “Retos que enfrentan las y los Defensores de Derechos Humanos”, donde participa el derechohumanista Gustavo de la Rosa Hickerson, visitador de la Comisión de Derechos Humanos y Marusia López Cruz, coordinadora regional de JASS Mesoamérica, así como Imelda Marrufo, de la Red Mesa de Mujeres.

Finalmente se abre la mesa de trabajo “Defender a quienes nos defienden” y participan Federico César Lefranc Weegan, investigador del Instituto Nacional de Ciencias Penales, Julia Monárrez, del Colegio de la Frontera Norte, y Adriana Cardoso, Cátedrático de la UNESCO de Derechos Humanos.

Este evento está abierto al público y es gratuito, por lo que se invita a la comunidad en general a participar.